

Seit mehr als 20 Jahren verfügt das Österreichische Bundesheer über Simulationssysteme im Ausbildungsbetrieb. Simulationssysteme bieten eine Fülle an Einsatzmöglichkeiten für alle Führungsebenen.

Simulation kann,...

- ▶ strukturelle Defizite kompensieren
- ▶ Fähigkeiten erhalten bzw entwickeln
- ▶ dazu beitragen, die Zeit für praktische Ausbildung und Übungen besser zu nutzen
- ▶ rechtliche Erfordernisse abdecken
- ▶ ein motivierendes Ausbildungsmittel darstellen sowie
- ▶ für Entwicklung und Forschung herangezogen werden

Die Militärakademie betreibt zwei unterschiedliche Simulationssysteme:

- ▶ Führungssimulator
- ▶ Combined Arms Tactical Trainer

Mit diesen beiden Systemen wird sowohl in der Offiziersausbildung als auch in der Offiziersweiterbildung die Lehre unterstützt.

Die beiden Simulationssysteme stehen aber auch allen anderen Verbänden des Bundesheeres zur Verfügung. Im Rahmen der zivil-militärischen Zusammenarbeit oder Kooperationsprogrammen trainieren auch zivile Stellen wie die Polizei, Bezirkshauptmannschaften oder die Fachhochschule Wiener Neustadt ihre Mitarbeiter bzw. Studierenden.